

Mardi 23 août 2016

## Visite de Frédéric SANCHEZ de la requalification de la rue du clos Mouchel aux Authieux-sur-le-port-Saint-Ouen

Frédéric SANCHEZ, président de la Métropole Rouen Normandie et Alain ROUSSEL, maire des Authieux-sur-le-port-Saint-Ouen se sont rendu aujourd'hui rue du clos Mouchel où d'importants travaux de requalification sont menés. Initiés en 2015, avec la reprise du réseau d'eau potable et l'enfouissement des réseaux, les travaux de voirie engagés depuis le mois de mai 2016 seront achevés en septembre.

Nids de poule, fissures : l'état de la rue du clos Mouchel nécessitait une requalification complète afin d'améliorer le cadre de vie et la circulation des riverains.

Les travaux ont consisté à la reprise de la chaussée et à son élargissement de 5 mètres. Pour harmoniser le tracé de la voirie, la Métropole a dû faire l'acquisition de terrains appartenant à des riverains.

Un trottoir d'1,40 m a ainsi pu être créé, bordé partiellement par un fossé d'infiltration des eaux de ruissellement se rejetant dans un bassin existant.

Une zone de rencontre limitée à 20km/h a été créée sur toute la largeur et sur 30 m de longueur, permettant ainsi aux piétons de circuler sur la chaussée en toute sécurité.

L'acquisition d'une bande de terrain appartenant aujourd'hui à des riverains, sur laquelle des travaux doivent être menés, est en cours avec leur accord afin de finaliser entièrement les aménagements.

Soucieuse de protéger et de sécuriser les espaces publics, la Métropole réalise de nombreuses interventions sur le territoire depuis janvier 2015. Cet important chantier a été réalisé pour **un coût global de 315 000 € financé par la Métropole Rouen Normandie** (hors travaux d'eau potable et hors acquisitions).